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1 Allgemeines (max. 15 min.)
1.1 Feststellung der Anwesenheit/Beschlussfähigkeit

Der StudierendenRat ist mit 08 von 12 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig.
Der StudierendenRat ist nach §54 Abs. 1 S. 2,3 unabhängig der Anzahl der stimmberechtigten
Mitglieder beschlussfähig
Der StudierendenRat ist mit Zweidrittelmehrheit beschlussfähig.

1.2 Ergänzungen und Genehmigung der Tagesordnung

Änderungen:
-

Die Tagesordnung wird in vorliegender Form mit 08-00-00 angenommen.

1.3 Bestätigung und Freigabe der Protokolle

Das Protokoll der 08. Sitzung vom 13.07.2022 wird in vorliegender Form mit 06-00-02 angenommen
und zur Veröffentlichung freigegeben.

Anmerkungen: -

1.4 Festlegung der nächsten Sitzungtermine

Die nächste Sitzung findet am 07.09.2022 um 14.00 Uhr in der G330 statt.

Anmerkungen: FSR IM wird nicht da sein (Julian + ChrispyChris)

Der geänderte Termin wird mit 07-00-01 angenommen.

2 Finanzanträge
2.1 SoSe2022_040 - FA Nachhaltigkeitswoche 2022
Antragsteller*innen: Georg Jeremias Taut
Vorstellung:

- von St4F HTWK Leipzig
- vom 24. bis 30.10.2022

Diskussion:
- Wie hoch war der FA beim letzten Mal?

- beantragt war das doppelte → ausgezahlt wurden 1.700 €
- Welche Personen wurden eingeladen?

- Imker von der HTWK Leipzig
- Exkursionen von der KoLa
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- Michael Neuhaus von den Linken
- jemand vom SDS
- Kai Tischer
- Solibar von St4F
- Azuma? Leipzig
- zusätzlich Veranstaltung mit den Profs

- Institutionalisierung des Themas im Modulkatalog
- Wurde Prof. Ulrich wieder angefragt?

- hat letztes Mal am Ende sehr viel Werbung für seine Sache gemacht
- ist vermutlich mit dabei

Abstimmung: 09-00-00
Damit ist der Finanzantrag in Höhe von 1.300,00 € angenommen.

2.2 SoSe2022_041 - FA Transportkosten HSSF HSG Zukun� Bauen
Antragsteller*innen: Philipp Magin
Vorstellung:

- letzter Finanzantrag war falsch gerechnet
- Kommunikationsschwierigkeiten während der letzten Auseinandersetzung mit dem Antrag
- Kosten für Anhänger wurden nicht berücksichtigt

Diskussion:
- Beim alten Antrag werden 65 € entnommen?

- Nein, da es nicht reicht. Daher der Folgeantrag

Abstimmung: 08-00-00
Damit ist der Finanzantrag in Höhe von 65,00 € angenommen.

2.3 SoSe2022_046 - FA Awarenessschulung EichamtE14
Antragsteller*innen: Julian Röntgen
Vorstellung:

- Awareness ist wichtig, um bei Problemlagen zu helfen
- Initiative in Leipzig zur Selbstschulung von Eichamt Personal
- Mitglieder des StuRas/der FSRä könnten dazu kommen

Diskussion:
- Wann? Wie viele? Wo?

- Termin steht noch nicht fest
- max. 20 Personen
- Eichamt E14

- 1.000 € für 20 Personen klingt sehr viel
- die Initiativen haben keinen Festpreis für diese Workshops und setzen auf die

Teilnehmer, um gerechtfertigte Summen zu bezahlen
- der Betrag soll die geleistete Arbeit bezahlen und anderen Gruppierungen helfen,

die nicht so viel Geld haben, sich diesen Workshop für einen geringeren Betrag zu
leisten
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- 1.000 € sind sehr viel, es handelt sich aber auch um ein wichtiges Thema, das ein großes
Vorwissen und Erfahrung voraussetzt

- Kriegt mensch am Ende ein Zertifikat?
- es gibt kein Zertifikat

- Was wäre der Wert ohne Spende?
- Mindestlohngrenze bei 450 €, mit Spende bei 638,70 € (kein fester Betrag)

- Wie viel Kapazität ist zur Zeit vorhanden (Finanzen)?
- für studentische Initiativen ist noch Geld da (nur im Plan für den 02.

Nachtragshaushalt, ansonsten ist der Topf bereits überzogen)
- gar kein Problem

- Gibt es nicht die Rücklagen?
- generell wirtscha�lich denken, Haushaltsplan ist wichtig

ÄA01: Fördersumme auf 700,00 € verringern
→ Antragsteller ist dagegen
Abstimmung: 03-05-01
→ Damit ist der Änderungsantrag abgelehnt

Diskussion:
- kein fester Preis ist problematisch (bis zu 1.000 €)

- Gefährdung der Haushaltsdisziplin
- Antrag ist wichtig und richtig
- Möglichkeit Vergrößerung der Gruppe auf FSRä?

- Ja, es nur sollten alle im selben Kontext sein, um das Erfolgserlebnis des WS zu
erhöhen

Abstimmung: 07-00-02
Damit ist der Finanzantrag in Höhe von 1.000,00 € angenommen

2.4 SoSe2022_042 - FA MoBa SAP FSR ING
Antragsteller*innen: Tom Sobotta, FSR ING
Vorstellung:

- Wurde schon in einer vorherigen Sitzung besprochen
Diskussion:

- Wie sieht es aus Einnahmen aus, könnten die nicht die Kosten ausgleichen?
- Der FSR ING scha� es nicht, alles alleine zu bezahlen
- Welche anderen Ausgaben gibt es noch?
- Musik, Räumlichkeiten,  genaue Finanzplanung ist nicht zu entnehmen, da

Antragsteller nicht anwesend
- zum Verständnis: Förderung würde als Darlehen gewährt werden und später zurückgezahlt
- Getränke werden über MB gefördert
- Wäre es nicht sinnvoller, den FA für das gesamte Event zu stellen, damit Ref. Fin das

gegenrechnen kann mit den Einnahmen?
- Antragsteller wird sich bestimmt was bei gedacht haben, ist leider nicht anwesend
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- Tickets für 3 € bei 800 = 2.400 € + der FA 3.600 €, was soll damit gemacht werden?
- sind 3 Floors
- bei Veranstaltungsplanung kann man nicht planen, wie viele wirklich kommen
- wenn Musik bezahlt werden muss, muss das erstmal aus FSR-Kasse geführt werden

→ Verschieben würde zu knapp für die Finanzplanung werden
- Annahme: FSR ING würde mit dem überschüssigen Geld schon gut umgehen
- Planung aktuell zu unklar; andere Möglichkeiten → Darlehen in Höhe der Differenz??
- Fachscha�sräte haben Geld vom StuRa schon schlecht verwendet
- Aufstellung noch klarer
- Wenn FSR nur das beantragt, darf FSR das Geld nur dafür ausgeben

→ Geld kann nicht wegkommen
- Antrag benennt Posten genau

- unklar was aus den generierten Einnahmen wird
- soll gemeinscha�liche Veranstaltung von FSR ING und StuRa werden

- es ergibt sich Frage, inwiefern sich der StuRa noch beteiligt, wenn das Geld hier
wegdiskutiert wird

- Wäre es dann nicht nur noch sehr große Party von FSR ING?
- klare Aufschlüsselung gewünscht
- Warum reden wir darüber

- Fakten sind bekannt es fehlen nur einzelheiten
- Vorschlag auf Vertagung ans Ende der Sitzung

Antragsteller kommt um 15.26 Uhr hinzu

- Fixkosten: Security, Location
- zusätzliche Kosten: DJs, Aufwandsentschädigung, Ticketvorverkauf
- Ungenauigkeit der Einnahmen
- Preis von 4€ gedacht
- Aufwandsentschädigung nicht möglich
- Frage: Finanzmittel als Vorschuss oder als Grundmittel gedacht?

- Darlehen ist möglich
- Möglichkeit von Freigetränken
- Wunsch nach Gesamtkalkulation
- kreative Wege der Aufwandsentschädigung, ansonsten über StuRa
- die Nutzung der Einnahmen für eine FSR-Fahrt ist problematisch
- Aufwandsentschädigung sollte möglichst nicht als Freigetränke ausgezahlt werden

ÄA01: Finanzantrag wird zum Darlehensantrag
→ Antragsteller nimmt den Änderungsantrag an

- mit StuRa ist es manchmal schwierig <3
- Einlass gegen 22.00 Uhr (20.00 Uhr Vorbereitung), Ende so gegen 5.00 Uhr angedacht
- Unklarheiten/Verzögerungen bei Kommunikation mit MoBa
- Aufwandsentschädigungen beim StuRa beantragen
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- Beitrag vom StuRa soll vorhanden sein
- Weiterer Antrag für die Finanzierung der DJs?

- Bilateraler Antrag zur Finanzierung

Abstimmung: 08-00-00
Damit ist der Darlehensantrag in Höhe von 1.200,00 € angenommen.

2.5 SoSe2022_047 - FA Ausstattung Büro, Pinnwände, Werbemittel
Antragsteller*innen: Tom Sobotta, FSR ING
Vorstellung:

- Pinnwände aus Kork, ein bisschen groß
- modulare Aufbauwand, sehr modernes Werkzeug, und bedarfsgerecht an Situationen

anpassbar
- Aufwertung des Bilds vom FSR ING
- bessere Nutzung von Büroartikeln oder als Sichtschutzwand
- Unterbringung im Wiener-Bau

Diskussion:
- Einnahmengenerierung?

- Kooperationsmöglichkeit über Pinnwände aushängen
- für Ausschreibungen oder Hochschulgruppen

- Bezahlung aus dem FSRä-Support-Topf
- Förderbedingung: Bei dringenden Möbel- oder Ausstattungswünschen

- Möglichkeit der Lagerung der Pinnwände am Hauptcampus, nicht im Wiener Bau
- wenig Möglichkeit der Lagerung (Wo wäre Platz?)

Abstimmung: 08-00-00
Damit ist der Finanzantrag in Höhe von 974,10 € angenommen.

Die Sitzung wird bis 16.15 Uhr unterbrochen.

3 Anträge
3.1 SoSe2022_043 - Aufwandsentschädigung HSSF Malte Winzenburg
Antragsteller*innen: Michel Manthey
Vorstellung:

- Malte hat das meiste beim HSSF gemacht und damit ist das Geld nur gerechtfertigt
Diskussion:

- super, dass Malte alles gemacht hat, wir müssen aber gucken, wie wir das in Zukun� ohne
Malte hinkriegen, da wir sonst ein sehr großes Problem haben

Abstimmung: 08-00-00
Damit ist der Antrag auf Aufwandsentschädigung in Höhe von 300,00 € angenommen

02. außerordentliche Sitzung des StudierendenRat am Mittwoch, 24. August 2022
Seite 6 von 10



3.2 SoSe2022_044 - Aufwandsentschädigung HSSF Jonas Waselau
Antragsteller*innen: Michel Manthey
Vorstellung:

- Mitglied im FSR ING
- war bei jedem AK dabei, nutzte seine Connection
- er hat die Getränke allein organisiert und war beim Ausschank tätig

Diskussion:
- Warum nur 200,00 €?

- Malte hat über mehrere Bereiche bei Planung und Ausführung mitgewirkt
- dadurch wird eine Abstufung zwischen der Arbeit gewährleistet

Abstimmung: 08-00-00
Damit ist der Antrag auf Aufwandsentschädigung in Höhe von 200,00 € angenommen.

3.3 SoSe2022_045 - Stundung Sozialdarlehen
Antragsteller*innen: Christian Franz
Vorstellung:

- genaue Informationen können nicht vermittelt werden, um Schutz der Person zu
gewährleisten

Diskussion:
- Wurden auch andere finanzielle Alternativen besprochen?

- Ja

Abstimmung: 08-00-00
Damit ist der Antrag auf Stundung des Sozialdarlehens angenommen.

4 Sonstiges (5-10 min.)
- Rektoratsgespräch hat am 17.08.2022 stattgefunden
- Zugänge & Bürostandort

- Verständnis des Rektors; Kanzlerin verweist auf derzeitige Situation
- Räume der HfTL werden begutachtet (Brandschutz)

- Herbstfest am 28.09.2022
- Eintrittspreis bei ca. 10 €
- 2 Freigetränke
- Buffet

- Trinkbrunnen
- das Rektorat hat das auf dem Schirm
- würde das beim Hochschulrat anstoßen oder uns bei der Stadt unterstützen

- Flurnutzung im Nieper-Bau
- das ist als Flur und Fluchtweg ausgeschrieben
- man könnte versuchen, den Plan abzuändern, um dieses Problem zu umgehen

- wenig Studis in den Lehrveranstaltungen
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- der StuRa und die FSRä sollen mal bei den Studis nachfragen, warum das so ist
- für RKA und Lehrpreisentwicklung werden immer noch Studis gesucht

–
Schließung der Sitzung um 16.48 Uhr

Anlage 0: Anwesenheitsliste
Anlage 1: SoSe2022_040 - FA Nachhaltigkeitswoche 2022
Anlage 2: SoSe2022_041 - FA Transportkosten HSSF HSG Zukun� Bauen
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Anlage 5: SoSe2022_047 - FA Ausstattung Büro, Pinnwände, Werbemittel
Anlage 6: SoSe2022_043 - Aufwandsentschädigung HSSF Malte Winzenburg
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Anlage 8: SoSe2022_045 - Stundung Sozialdarlehen
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Antrag auf Aufwandsentschädigung für Malte 

Winzenburg 

Antragsteller 

Michel Manthey 

Antragstext 

Der StuRa möge beschließen, Malte Winzenburg für die Mitarbeit am Hochschulsommerfest für die 

Monate April bis Juni eine Aufwandsentschädigung in Höhe von 300,00€ gemäß §20 Abs. 5 

Finanzordnung auszahlen. 

Begründung 

Malte hat sich sowohl in der Vor- und Nachbereitung als auch insbesondere während des 

Hochschulsommerfests in außergewöhnlichem Maße engagiert. Er war zu  fast jedem Arbeitskreis 

anwesend und hat die Verantwortung für den Stellplan und das Material übernommen. Neben der 

Erstellung und Überarbeitung des Stellplans hat er dabei vor allem den bedarfsgerechten Einsatz 

des StuRa-Materials sowie der Externen Mietgegenstände koordiniert und im Vorfeld des Fests 

extra Material (Grills, Tischplatten) beschafft und nutzbar gemacht. 

Während der AKs hat Malte umfassend seine Erfahrung aus den Vorjahren eingebracht. Zudem hat 

er zahlreiche Angebote für das Sommerfest eingeholt und koordiniert. 

Insbesondere während des Sommerfests war Malte von Anfang bis Ende dabei und die Person, die 

in allen Belangen ansprechbar war. Er hat während des Fests zahlreiche Aufgaben von der 

Koordination bis hin zum Auf- und Abbau übernommen. 

Auch in der Nachbereitung war Malte, sowohl direkt nach dem Sommerfest als auch zum Abschluss 

AK, eine zentrale Figur. All diese Aufgaben hat er dabei übernommen, ohne ein Amt im StuRa 

innezuhaben. 



Antrag auf Aufwandsentschädigung für Jonas Waselau 

Antragsteller 

Michel Manthey 

Antragstext 

Der StuRa möge beschließen, Jonas Waselau für die Mitarbeit am Hochschulsommerfest für die 
Monate April bis Juni eine Aufwandsentschädigung in Höhe von 200,00€ gemäß §20 Abs. 5 
Finanzordnung auszahlen. 

Begründung 

Jonas hat sich außerordentlich intensiv beim Hochschulsommerfest eingebracht. Zum einen war 
Jonas zu fast jedem der Arbeitskreise anwesend und hat sich dabei eingebracht. Zum anderen hat 
er sich maßgeblich um die Organisation der Getränke bzw. des Getränkeausschanks gekümmert. 
Insbesondere die Herstellung der Kontakte zum TV-Club, über den nahezu sämtliche Einkäufe und 
Anmietungen und zum BaHu, welcher den Getränkeausschank übernommen hat, waren 
maßgeblich Jonas Verdienst. Dabei hat er eine zentrale Koordinationsfunktion zwischen der 
Veranstaltungsleitung und genannten Organisationen ausgeführt. 

Zudem hat Jonas während des gesamten Sommerfests den Aufbau, Abbau und den Ausschank am 
Getränkewagen betreut. Auch in der Nachbereitung hat Jonas sich um Absprachen zur Rückgabe 
entliehener Dinge gekümmert und diese eigenständig durchgeführt und koordiniert.    



Antrag auf Stundung der Darlehensrückzahlung 

 

 Antragssteller*innen:  Christian Franz 

Antrag:  

Der StuRa möge beschließen das sich die Rückzahlungsfrist für einen Studentendarlehen auf den 

31.05.23 verlängert. Es handelt sich hierbei um 246,10€.  

Begründung:  

Die Nachwirkungen der Corona Pandemie sind immer noch zu spüren. Die Finanziellen Folgen sind 

schwerwiegend für eine Vielzahl von Menschen. Die Situation scheint sich für studentische 

Nebenjobs zu verbessern, dennoch ist die Gegenwärtige Inflation sehr hoch und belastet die 

Geldbeutel. Eine Verlängerung würde nicht nur den Druck auf die Person verringern, es würde auch 

die Möglichkeit einer Rückzahlung erhöhen. Mit dieser Maßnahme ermöglichen wir Student*innen, 

die in einer Prekären Lage sind, das Weiterstudieren. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Leipzig, 09.08.2022 




